

「第3学期始業式・生徒会役員任命式・表彰式を実施しました」

期 日 : 令和2年1月8日(水)

会 場 : 本校体育館

第3学期の初日、本校体育館にて第3学期始業式・生徒会役員任命式・表彰式が行われました。始業式では、校長先生から第3学期に臨むにあたっての訓話をいただきました。続けて行われた生徒会役員任命式では、12月の選挙にて選出された生徒が新役員に任命され、新生徒会が発足しました。また、冬季休業中にも多数の生徒が各種大会・研究発表会にて素晴らしい成績を取めたため、表彰式も行いました。



学校長訓話の様子です。気温が低い中でしたが、しっかりとした態度で臨みました！



こちらは生徒会役員任命式の様子です。新旧の役員がそろい踏みです！



校長先生から旧役員に向けて、労いの言葉がかけられました。お疲れ様でした。



新役員の皆さんです。再選により、昨年に引き続き役員を務める生徒も！



前生徒会長の海老原君(3年・電気)です。抜群のリーダーシップを発揮し、1年間よく頑張ってくれました。ありがとうございました！



新生徒会長の浅野君(2年・建築)です。会長として忙しい、しかし充実した1年となることでしょう。よろしくお願いします！



国際ロボット展での「ロボットアイデア甲子園！全国大会」に植木君(2年・ロボ)が出場し、特別賞を受賞！活躍の場が広がっています!!



宮下君, 村山君, 小澤君(全員2年・ロボ)制作の「自家製宮ハンバーグ号」が、茨城県ロボット競技ベースマシン大会で見事優勝!!



富田君, 鈴木君, 吉岡君(全員2年・ロボ)の「糖度11度号」は惜しくも第3位。そのユニークな機体名が読み上げられ、思わずニヤリ!?



第71回生徒研究発表会において、「災害時における医療支援の提案」が最優秀賞を受賞！写真はチーム代表の笹本君(3年・ロボ)です。